



Ville d'Iqaluit
1085, rue Mivvik
C.P. 460
Iqaluit (Nunavut)
X0A 0H0

Déclaration du conseil

Incident impliquant le maire Bell à l'épicerie locale

29 avril 2022 — Iqaluit (Nunavut)

Le vendredi 22 avril 2022, le maire Bell a été impliqué dans un incident à l'épicerie locale. Tout de suite après, le maire a relaté l'événement à la population sur ses médias sociaux personnels. Le maire a informé les citoyennes et citoyens qu'il avait été agressé physiquement et qu'il avait réagi pour se défendre.

Déclaration du maire Bell :

« Je regrette la situation qui s'est produite la semaine dernière. J'ai réagi à la menace d'un danger lorsqu'un inconnu m'a accosté verbalement et physiquement dans un espace clos de l'épicerie locale. Ce fâcheux incident m'a appris à quel point d'autres citoyens et citoyennes ont vécu des interactions semblables. Nous continuerons de travailler avec nos partenaires pour créer des espaces plus sûrs dans notre communauté afin d'éviter ce genre d'événements à l'avenir. »

Déclaration du maire adjoint Solomon Awa :

« Le conseil municipal est perçu comme un chef de file dans la communauté. Nous avons tous le droit de nous sentir en sécurité au sein de notre communauté. Après examen, le Code de conduite du conseil municipal n'a pas été enfreint dans cet incident, mais le conseil municipal d'Iqaluit n'approuve pas pour autant la violence sous quelque forme que ce soit. »

La Ville est résolument engagée à assurer la sécurité des Iqalummiut et déploie d'importants efforts pour créer des espaces sûrs. À cet effet, la Ville a entrepris un travail important pour accroître les mesures de sécurité publique. Ces mesures comprennent entre autres :

- Le remaniement du comité de sécurité publique de la Ville d'Iqaluit
- Le lancement d'un plan de sécurité publique communautaire
- Des rapports mensuels de la GRC au conseil municipal
- Les maires demandent que la GRC rende des comptes
- Une collaboration avec l'industrie du taxi et les chauffeurs pour répondre à leurs préoccupations en matière de sécurité



Ville d'Iqaluit
1085, rue Mivvik
C.P. 460
Iqaluit (Nunavut)
X0A 0H0

- Un investissement dans les programmes jeunesse
- Une collaboration avec des partenaires pour réduire la consommation d'alcool dans les lieux publics, y compris l'installation de panneaux de signalisation
- Un travail collaboratif avec des partenaires sur les questions de santé mentale
- Une rencontre avec les personnes habitant le quartier Lower Base pour répondre à leurs préoccupations en matière de sécurité

Si vous êtes témoin d'une agression, la Ville d'Iqaluit encourage la population à alerter immédiatement les autorités. La ligne directe de la GRC est le 867-979-1111.

Personne-ressource pour les médias

Aleksey Cameron

Responsable des communications et du service à la clientèle
Ville d'Iqaluit
867-979-5607 | a.cameron@iqaluit.ca